



Moderator Krystian Lubinski

Liebe Pfarrangehörige!

Mit einem herzlichen „Grüß Gott“ möchte ich mich bei Ihnen als Ihr neuer Seelsorger ab dem 1. September 2022 vorstellen.

Mein Name ist Krystian Lubinski. Ich bin am 18.7.1976 in Jaworzno in Polen (Anm: meine Heimatstadt liegt in Schlesien, zwischen Kattowitz und Krakau) geboren. Mein Vater ist leider voriges Jahr verstorben; meine Mutter ist pensionierte Büroangestellte. Ich habe eine ältere Schwester, die verheiratet ist und zwei Kinder hat.

Nach dem philosophisch-theologischen Studium in Lublin und Krakau (im Karmeliterorden) wurde ich am 4. Mai 2002 zum Priester geweiht. In den Jahren 2003–2005 habe ich schon den Seelsorgedienst in der Diözese St. Pölten (als Ferienkaplan in St. Valentin und als Kaplan in Waidhofen an der Thaya) geleistet. Ende August 2005 bin ich nach eigener Entscheidung in meine Heimat zurückgekehrt. Dort habe ich in etlichen Pfarren als Kaplan gedient, was mir gute und reiche Erfahrungen gebracht hat. Seit 2017 darf ich – mit Zustimmung meines Heimatbischofs – wieder im Seelsorgedienst in der Diözese St. Pölten tätig sein; zuletzt im Waldviertel als Moderator in den Pfarren Grainbrunn, Großreinprechts und Sallingberg. Im Mai dieses Jahres hat mich der Herr Generalvikar gebeten, die Pfarren Ertl, Kürnberg, St. Peter in der Au und Weistrach zu übernehmen. Ich habe diesem Wunsch entsprochen.

Vier Pfarren zu leiten, stellt natürlich eine besondere Herausforderung dar. Ich bin dankbar, dass mir bei dieser Aufgabe ein gutes Team zur Seite steht: Kaplan Henry, Diakon Wolfgang, Diakon Josef, die pensionierten Pfarrer Högl und Schuh sowie die Sekretärinnen. Natürlich hoffe ich auf gute Zusammenarbeit mit allen Pfarrgemeinde- und Pfarrkirchenräten. Große Unterstützung habe ich schon seitens der Diözese von Regionalbegleiterin Michaela E. Lugmaier erfahren – sie wird uns auch in den ersten Monaten begleiten.

Gemeinsam mit den Pfarrgemeinderatsvorständen haben wir schon begonnen, eine neue Gottesdienstordnung zu erstellen. Einiges wird sich noch mit der Zeit klären. Vor allem der Anfang wird sicher für uns alle eine herausfordernde Zeit sein, doch im Vertrauen auf die Hilfe Gottes hoffe ich, dass mir bei Ihnen im Mostviertel eine neue Heimat geschenkt wird und wir – Kaplan Henry und ich – hoffentlich vom Pfarrteam und



vielen ehrenamtlichen Mitarbeitern unterstützt werden, um gute Seelsorger sein zu können. Wir alle sind auf dem Weg mit dem lebendigen Gott. Ich freue mich, dass wir diesen Weg jetzt gemeinsam gehen können!

Es grüßt Sie – Moderator Krystian Lubinski